



La incautación se traduce en 545.000 dosis, correspondientes a \$ 545.000.000 en dinero, para el mercado criminal.

Un nuevo golpe al tráfico de drogas logró realizar la Brigada de investigación criminal BRICRIM de Illapel junto a agrupación MT 0, quienes producto de distintas denuncias efectuadas al nivel 134 de la PDI, lograron acceder a una producción de narcocultivos en el sector de Quebrada de Cárcamo de la capital provincial.

A lo anterior, se efectuó una exhaustiva investigación dispuesta por el persecutor penal de esta comuna, para lo cual, se dispuso de un despliegue investigativo denominado "Operación Quebrada Verde", estableciendo la existencia de campamentos con narcocultivo de Cannabis, en sitios de difícil acceso, emplazados entre los cerros de dicha localidad, incautando un total de 1.090 ejemplares de plantas de cannabis en proceso de preparación, crecimiento y de floración de sumidades.

Al respecto, Hector Zúñiga, Subprefecto jefe de la BriCrim Illapel, se refirió al procedimiento policial efectuado en el sector "Con referencia a la operación "Quebrada Verde", tuvimos información de inteligencia que a través de los vecinos que nos aportan información, se pudo

Written by Sergio Guzmán Leiva  
Thursday, 05 January 2023 12:08 -

---

detectar una plantación en Quebrada de Cárcamo la cual por información de inteligencia que pudimos corroborar, pudimos sacar de circulación mil noventa plantas que eso equivale a quinientos cuarenta y cinco millones de pesos que no irán a las arcas de las organizaciones criminales”

En tanto, el Fiscal adjunto Subrogante de Illapel, José Cortes, destacó el trabajo del personal policial y el aporte de la comunidad en denunciar antecedentes que permitan otras incautaciones “Destacar el trabajo de la policía de investigaciones, específicamente de la BriCrim de Illapel, toda vez que con el aporte de la comunidad ha logrado de circulación una gran cantidad de plantas en la zona y se invita a la comunidad a que sigan aportando antecedentes a la policía a fin de que se logren este tipo de incautaciones”

Finalmente la Delegada Presidencial de Choapa, Nataly Carvajal, aseguró que con este procedimiento, se le da un gran golpe al narcocultivo “Aquí destacamos la labor de nuestra policía de investigaciones para poder llegar donde es difícil por su acceso geográfico llegar y eso por supuesto va muy de la mano con la política de nuestro Presidente Gabriel Boric para hacer de nuestras comunas y de nuestras provincias un lugar más seguro para vivir, así que con esto le damos un golpe importante al narcocultivo y avanzamos en seguridad para las y los vecinos de la provincia de Choapa”